

我が家家のネコちゃん

家族になった日

2022年 3月 25 日

ネコちゃんの名前

ちょこたん
(ブリュレ)



ネコちゃんの近況など一言

家族になってから約1ヶ月が経ちました。

想像以上に我が家家の生活に慣れています。人間に対しては抱っここそできませんが、すこし触れる程度までになりました。先週ケージの扉を解放し人間と猫たちと同じ場所(1フロアのみ)での生活を始めております。

先住猫2匹とは、仲が良いとは言えませんが、ケンカするようなことはなく、お互いの存在を意識しながら生活している感じです。(もともと先住の2匹も仲は良くないです！)

画像にある白黒猫とは、今後遊びそうな雰囲気もあります。

食欲はかなりあります。教えていただいた種類のドライフードを基本にウェットフードも大好きで、よく食べます。4/24の時点では体重3.4kgですが、確実に一回り身体が大きくなりました。遊ぶのも大好きで猫じゃらしはいつまでも飽きません。元気に走り回っており元気いっぱいです。

その他身体面も含めて良好ですが、近いうちにかかりつけ医に見てもらおうと考えております。

この度は、よい子をお世話いただき家族共々大変感謝しております。また良きアドバイスを頂き本当にありがとうございました。大変なお仕事で苦労が多いとお察ししますが、皆様方のご発展とご活躍をお祈り申しあげます。

上記のホームページへの掲載 ・不可